



■ DECLARACIONES

**El PSOE critica la
escasa inversión de la
Junta en innovación**

Fernando Pablos, portavoz de Universidad del Grupo Parlamentario Socialista aseguró ayer que la Junta comete “una nueva fechoría, mucho más vergonzante, si cabe, confirmando que no invierten en educación e investigación”, como según indicó Pablos, “explicó el presidente Herrera recientemente”. Para el PSOE, la Junta “sacrifica el futuro de investigadores en beneficio del cumplimiento del déficit al no incluir ni una medida de inversión en crecimiento, ni como en este caso, en los programas de investigación de excelencia”.